Herzliche Einladung zum Jeux Dramatiques

Regio-Treffen in Köln-Süd

Jeux Dramatiques ist spontanes Theaterspiel ohne Textlernen, ohne Proben und ohne Zuschauende - einfach für die eigene Lust am Ausdruck und am gemeinsamen Spiel. Man kann in selbstgewählte Rollen schlüpfen und sich ausprobieren. Man kann nichts falsch machen.

Das Regio-Treffen ist eine lockere Zusammenkunft von spielfreudigen Erwachsenen und Familien mit Kindern ab 8 Jahre, die den Tag gemeinsam gestalten. Welche Texte oder Themen gespielt werden wird vor Ort in der Gruppe entschieden. Auch interessierte Gäste sind herzlich willkommen! Dieser Tag ist eine gute Möglichkeit, die Jeux Dramatiques kennenzulernen.

Das Regio-Jeux findet statt

am 29. März 2025

von 10 Uhr bis 15 Uhr, Ankommen ab 9 Uhr

im Therapiezentrum H3+

in 50389 Wesseling, Birkenstr. 43

Wie gewohnt stehen Kaffee, Tee und Mineralwasser zur Verfügung.

Mitzubringen sind: eine Kleinigkeit für den Mittagsimbiss, Hausschuhe, 10 Euro für die Raumnutzung.

Auch Texte oder Spielideen können mitgebracht werden. Aus diesen Vorschlägen werden die Spielimpulse für den Tag gemeinsam ausgewählt.



Anmeldungen bitte unter:

thielckeelisabeth@gmail.com

Bei geringer Teilnehmerzahl wird das Treffen ggf. auch kurzfristig abgesagt. Bitte schaut daher vorher nochmal in die E-Mails.

Wir freuen uns auf Euch,

Lisa Thielcke und Jordis Overödder

